

明けましておめでとうございます。

皆さまには、ご健勝にて新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。次々と形を変えいまだに世界的に猛威を振っている新型コロナウイルス感染症により、町民の皆さまにおかれましては、日々の生活や仕事にとどまらずあらゆる分野で自粛を余儀なくされるなど、とても苦勞の多い生活が続いているものと拝察します。

皆さまの忍耐強いご努力によりまして、現時点では感染の拡大もなく推移しており、これまでのご協力に心より感謝申し上げます。当たり前の生活を取り戻すための3回目のワクチン接種などの対策に、引き続き全力を挙げ取り組んでまいります。

基幹産業である酪農・畜産においては、ヒグマによる被害により多くの生産者の皆さまに影響が出ました。いまだ捕獲には至っていませんが、1日も早く皆さまの不安を取り除くことができるよう取り組んでまいります。生乳生産はおおむね順調だったとかがっていますが、長引く新型コロナウイルス感染症の影響で、牛乳や乳製品の需要が低迷し、これまでにない規模で生乳が廃棄される恐れがあるほか、減産型の計画生産が実施されるなど、生産者の意欲に水を差すような動向があり、主産地として看過できない重要な課題になっています。

いま取り組めることの一つに、町を挙げての消費拡大があり、先月、JAしべちゃ、集荷業界と町が連携し牛乳贈答券を全世帯に配布させていただきました。第2弾の牛乳贈答券配布も今月中に行う予定ですので、皆さまには基幹産業、酪農の維持・発展のためにご理解をお願いします。

私は、就任以来、まちが元気になる情報発信を心掛けており、最初の取り組みは、本町出身の女優高橋恵子さんの「ふるさと応援大使」就任でした。次がふるさと納税です。2年目になる昨年度は1億円を超える寄付額となり、今年度はさらに多くの方々のご協力をいただける見込みです。標茶町の特産品のPRや、町全体の経済の活性化、観光での来町の期待などさまざまな効果が期待できます。このような結果となったのも、町民皆さま一人一人が広告塔となりご協力くださった成果であると心から感謝申し上げます。4年目に向けて、企業版ふるさと納税の拡大も含め、標茶をさらに全国に発信してまいります。

昨年5月から地域おこし協力隊の協力により「北海道標茶町地域おこし」のYouTubeチャンネルを開設し、新たな町の情報発信を始めています。多くの皆さまのチャンネル登録をお願いします。

多くの皆さまが待ち望んでいる「憩の家かや沼」の改修は、環境省の補助金など改修費用の財源のめどがつき工事が始まっています。オープンは来春を予定していますのでもう少しお待ちください。

待望の光回線の全町敷設が決まり、工事が行われています。新型コロナウイルス感染症の影響で資材調達に苦心されているとかがっていますが、早期の町内全域開通を目指します。

新しい年が、町民の皆さまにとりまして素晴らしいものとなりますよう、また、心を一つに標茶の英知を結集し「元気なしべちゃ」を創造していく、素晴らしい1年となりますことをご祈念申し上げまして年頭のごあいさつといたします。



標茶町長
佐藤 吉彦

年頭のごあいさつ

町議会を代表いたしまして、謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

町民の皆さまにおかれましては、令和4年の健やかな元旦を迎えられたことと心よりお慶び申し上げます。また、昨年中は町議会の運営に対しまして、ご提言・ご支援を賜り、心から感謝とお礼を申し上げます。

昨年を振り返りますと、地球温暖化の影響が自然災害の年でありました。7月に静岡県熱海市で土石流が発生し、多くの犠牲者が出ました。また8月には長引く大雨で九州を中心に、西日本の広範囲で河川の氾濫や浸水に見舞われました。各地で被害に遭われた方々にお見舞い申し上げますとともに、被災地の1日も早い復旧・復興を願うものです。

一方、国政においては、政権与党が信任を得るためといってもよい解散総選挙でありましたが、第2次内閣が発足し3つの基本方針が示されました。第1に国民の声を丁寧に聞き、政策に反映させていくこと。第2に個性と多様性を尊重する社会を目指すこと。第3にみんなで助け合う社会を目指すこと。そして、これらの約束を果たすとともに、次の5つの政策に取り組むこととしています。1. 新型コロナウイルス対策。2. 新しい資本主義の実現。3. 国民を守り抜く、外交・安全保障。4. 危機管理の徹底。5. 東日本大震災からの復興、国土強靱化。これらの新政権の取り組みに注視しながら、今後の国のかじ取りを見守りたいと思います。

今年度も厳しい財政運営の中での予算編成となることが予想されますが、新型コロナウイルス感染症対策、農林水産業や商工業の振興、子育てや高齢化時代に向けての福祉施策の拡充、さまざまな施設の環境整備などの課題が山積しており、町民の負託を受けた私も議会議員は、執行機関と互いに切磋琢磨しながら、まちづくりの主役は町民の皆さんであることを第一に、一層の努力をしております。どうぞ、本年も変わらぬご支援・ご指導をお願い申し上げますとともに、町政・町議会にこれまで以上に関心を持っていただき、皆さまの積極的なご意見等を寄せていただきますようお願い申し上げます。新型コロナウイルス感染症の早期の収束と、新しい年が皆さまにとりまして、また標茶町にとりまして、素晴らしい年でありますように心からご祈念申し上げまして、年頭のごあいさつとさせていただきます。



標茶町議会議長
菊地 誠道

標茶町ふるさと応援大使 高橋恵子さんから 皆さんへ新年のメッセージ

明けましておめでとうございます。旧年は私も人生初のミュージカルというものにチャレンジ致しました。幾つになっても挑戦する気持ちが大事と改めて気付いた年になりました。2022年は更なるチャレンジの年にしたいと思います！一緒に日本を元気にしましょう！

皆さまのご健康とご多幸をお祈りし、新年のごあいさつとさせていただきます。

本年も宜しくお願い申し上げます。

高橋 恵子



令和4年標茶町 新年交礼会

令和4年標茶町新年交礼会は、新型コロナウイルス感染防止対策を講じた上で下記のとおり開催します。

【留意事項】

- ご来場の際は検温・手指消毒、会話の際はマスク着用へのご協力をお願いします。
- 発熱、咳、倦怠感などの症状のある方は、当日の出席をご遠慮いただきますようお願いいたします。
- 感染状況の拡大、緊急事態宣言の発令などにより、急きょ開催を中止する場合があります。

■日時／1月6日(木)、午後6時開会

■場所／コンベンションホールういず

■会費／1,000円（当日会場で受け付けします）

■主催／（主管）標茶町商工会、標茶町社会福祉協議会、標茶町農業協同組合

※当日は酒類も用意していますので、酒類を飲まれる方は、車での来場はご遠慮ください。

■問い合わせ／役場総務課庶務係（2階13番窓口☎内線211）



令和2年の様子

年始ガイド

役場・町立病院・各公民館窓口

・ふれあい交流センター・標茶

児童館

1月5日(水)まで休み

（火葬・死亡届などの緊急を要する場合は対応。町立病院は急患受付）

1月6日(木)から平常どおり

町有路線バス・ごみ収集業務・

クリーンセンター（ごみの受け入れ）

1月5日(水)まで休み

1月6日(木)から平常どおり

図書館・農業者トレーニングセ

ンター・ふれあいプラザゆう・

武道館・博物館

1月5日(水)まで休館

1月6日(木)から平常どおり